



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 25 de febrero de 2022

Terminaremos con la violencia política hacia las mujeres: Tania Valentina

- Cuautla fue la sede del segundo foro del Parlamento de Mujeres 2022

Con mujeres morelenses levantando la voz ante la violencia política que sufren en sus comunidades y en sus municipios, dio inicio el segundo foro del Parlamento de Mujeres 2022 que encabeza la diputada Tania Valentina.

En el municipio de Cuatla mujeres señalaron algunas experiencias y al respecto, la diputada del Partido del Trabajo agradeció que acudan a estos espacio que sirven para escuchar y además para crear inciativas que cambien las condiciones de las mujeres.

"Las conquistas que ahora tenemos las mujeres no son producto de la casualidad, son resultado del trabajo unido y constante de muchas mujeres que nos han antecedido".

"Hemos peleado mucho pero también así hemos ganado, estos espacios nos sirven para expresarnos y para que nada silencie nuestra voz", comentó la legisladora Tania Valentina.

Durante esta participación, estuvo acompañada por Rodrigo Arredondo López, presidente municipal de Cuaulta; Aracely García Garnica, presidente del DIF minicipal; de las diputadas y diputado María Paola Cruz Torres, Erika Hernandez Gordillo, Edi Margarita Soriano Barrera y Alejandro Martínez Bermúdez asi como de la síndica Norberta Ceballos Neri y las regidoras, Carmen Genis Sánchez, Micaela Tepecha Rodriguez, Yuliana Trujillo Chavez y Xóchitl Tepoztlán Palacios.

Finalmente se realizó la ponencia de Adriana Leonel quien expuso el tema de violencia política contra la mujer y que precisamente en dicho municipio, se encuentras cuautlenses que han sufrido sobre este tipo de violencia.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.